

**KEPERCAYAAN MASYARAKAT ISLAM
PEDESAAN TENTANG KONTEN VIDEO
MISTIS PADA KANAL YOUTUBE
JURNALRISA**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Aqidah dan Filsafat Islam

Oleh:

Laila Zahiroh
1630210078

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jln. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 438818 Faks 441613

Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Laila Zahiroh
NIM : 1630210078
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Aqidah dan Filsafat Islam
Judul : **Kepercayaan Masyarakat Islam Pedesaan tentang
Konten Video Mistis pada Kanal YouTube
JurnalRisa**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 2 Februari 2023 sampai dengan 22 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 22 Juni 2023

Dosen Pembimbing

Nuskhan Abid, M. Pd
NIP. 198510312015031003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613

Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id

Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Laila Zahiroh**
 NIM : **1630210078**
 Fakultas : **Ushuluddin**
 Program Studi : **Aqidah dan Filsafat Islam**
 Judul : **“Kepercayaan Masyarakat Islam Pedesaan tentang Konten Video Mistis pada Kanal YouTube Jurnalrisa”**

Telah diujikan pada **5 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Penguji I/Ketua Sidang <u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP.197811102009121003	10/07 2023	
Penguji II/Utama <u>Moh. Muhtador, M.Hum.</u> NIP. 198802162019031013	14/07 2023	
Penguji III/Sekretaris Sidang <u>Dianing Pra Fitri, M.S.I.</u> NIP.198705112019032010	12/07 2023	
Dosen Pembimbing <u>Nus Khan Abid, M.Pd.</u> NIP.198510312015031003	10/07 2023	
Dekan Fakultas Ushuluddin <u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> NIP.197802252009121001	10/07 2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Laila Zahiroh**, NIM **1630210078** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Juni 2023

Yang Menyatakan,



Laila Zahiroh

NIM. 1630210078

MOTTO

Perjalanan hidup tidak ada yang tahu lika-likunya.
Tetaplah menjadi diri sendiri dengan hati yang bersih.
Kamu mungkin disuatu waktu akan merasa tidak memiliki siapapun dan apapun, tapi kamu harus ingat bahwa kamu masih memiliki dirimu dan hidupmu.

Jadilah yang istimewa tanpa harus menunjukkan siapa dirimu.
Karena Tuhan akan selalu bersama orang-orang yang sabar, maka dari itu jangan lupa ikhlas. Tidak ada kekuatan terbesar dalam hati dan hidup ini selain ikhlas



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah dengan izin Allah SWT skripsi ini dapat terselesaikan. Dengan Sholawat beserta salam selalu penulis haturkan kepada junjungan Nabi Agung Muhammad SAW. Dengan penuh cinta, kasih sayang, semangat dan do'a restu. Penulis persembahkan skripsi ini khususnya:

1. Kedua orang tua saya yaitu Ibu Siti Mu'awanah dan Bapak Budi Sholikhin yang telah membesarkanku dengan cinta dan kasih hingga saat ini. Do'a dan restunya yang selalu mengalir dan mengiringi langkahku.
2. Kedua adik saya Dina Luthfiana dan Wafa Khoirus Salimah, yang telah mensupport saya selama ini.
3. Almarhumah Nenek saya Rumiah yang menjadi alasan saya untuk terus semangat dan bersabar.
4. Para pendahulu saya yang menjadi sebab adanya saya.

Kepada almamaterku tercinta yang telah melimpahkan banyak ilmu pengetahuan dan pengalaman baru, Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam, Fakultas Ushuluddin, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Semoga karya ini bisa memberikan berkah dan manfaat kepada sesama, dan menjadi yang di ridhoi Allah SWT. Aamiin

PEDOMAN LITERASI

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/SY	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	ـَ	A/a
ث	SiV/sI	ض	D{/d}	ن	N/n	ـِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	Ww	ـُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع	A/'a	ء	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع	A/'a'	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	ZI/zI	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya> 'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	a>lamiy
Ain/Hamzah di Belakang		Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad/a>'	السَّمْسُ	al-syams	سَيَائِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah				Ta>' Marbu>t/ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>I al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penelitian skripsi yang berjudul **”KEPERCAYAAN MASYARAKAT ISLAM PEDESAAN TENTANG KONTEN VIDEO MISTIS PADA KANAL YOUTUBE JURNALRISA”** dimaksudkan untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan tugas akhir perkuliahan yang telah dicanangkan oleh IAIN Kudus yang dijadikan pertanggung jawaban penulis sebagai mahasiswa Fakultas Ushuluddin Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam IAIN Kudus. Selain itu juga sebagai salah satu persyaratan guna memperoleh gelar Strata Satu (S1) di IAIN Kudus.

Dalam menyusun skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu, penulis menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan terimakasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Dr. Abdul Karim, S.S., M.A., selaku Wakil Dekan I Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Ibu Irzum Fariyah, S.Ag., M.Si., selaku Wakil Dekan II Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Bapak Nuskhan Abid, M.Pd., selaku Ketua Prodi Aqidah dan Filsafat Islam Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus
6. Bapak Nuskhan Abid, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan proposal skripsi dan skripsi ini. *Jazakillah ahsanal jaza' wa barakallah fi ahlik.*
7. Bapak H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala UPT Perpustakaan yang telah menyiapkan referensi-referensi yang berkaitan dengan judul yang penulis angkat, sehingga memudahkan penulis dalam penyusunan materi skripsi ini.
8. Kepada seluruh Dosen Ushuluddin yang telah menyalurkan seluruh tenaganya yang telah mendidik kami untuk menjadi mahasiswa yang terdidik dan berakhlakul karimah.

9. Masyarakat Dukuh Sumber Desa Hadipolo, yang telah memberikan izin penelitian untuk menyelesaikan skripsi ini dan bersedia memberikan data serta informasi yang berkaitan dengan skripsi saya.
10. Keluarga tercinta, yang senantiasa mendoakan, membimbing, dan memberikan motivasi agar penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
11. Rekan seperjuangan AFI angkatan 2016 yang tidak bisa saya sebut satu persatu, terimakasih atas segala bantuannya selama ini.

Atas segala jasa jerih payah serta bantuan beliau-beliau diatas, peneliti merasa berhutang budi dan peneliti tak bisa membalasnya kecuali hanya mampu membalas dengan memanjatkan do'a kehadiran Allah SWT., dan semoga mereka mendapatkan balasan yang sebesar-besarnya dari Allah SWT. *"Jazakumullah ahsanal jaza, jazakumullah khairan katsira"*

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya. Aamiin

Kudus, 22 Juni 2023
Penulis

Laila Zahiroh
NIM. 1630210078